



Boletín de Prensa



Fray Bentos



19/05/2021

18 de mayo / Fecha patria.

Se conmemoró el 210° aniversario de la "Batalla de las Piedras" y del nacimiento del Ejército Nacional.

Se recordó esta gesta histórica, donde el ejército oriental, al mando del General José Gervasio Artigas, derrota al ejército español en las proximidades del pueblo de Las Piedras.

Fue el primer gran triunfo de la Revolución Oriental; siendo considerado también como el nacimiento del Ejército Nacional.





·UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

Boletín de Prensa



Fray Bentos



19/05/2021

Se firmó el Acuerdo de Hermanamiento entre las ciudades de Fray Bentos y General Artigas (Paraguay)

La actividad se enmarcó en los festejos por el 210° aniversario de la Independencia del Paraguay.

Como parte de las celebraciones, las ciudades de Fray Bentos, capital del Departamento de Río Negro, República Oriental del Uruguay y General Artigas, Departamento de Itapúa, República del Paraguay, suscribieron un Acuerdo de Hermanamiento durante un evento virtual.

El documento fue firmado por el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf Hebeich y por el Intendente municipal, Prof. Jorge García, junto al Prof. Julio Ferreira, presidente de la Junta Municipal, por la ciudad de General Artigas.

Como testigo de honor participó de manera virtual el Dr. Euclides Acevedo, ministro de Relaciones Exteriores de la República del Paraguay.

El acuerdo expresa que las mencionadas autoridades comunales dieron este importante paso de integración, para "apoyar y trabajar en la realización del vínculo de hermanamiento, desarrollando acciones dirigidas a una expansión del conocimiento de las características sociales, culturales e históricas de las dos ciudades, favoreciendo de esta manera la relación directa y genuina entre sus respectivos habitantes".

También permitirá el intercambio mutuo de experiencias y de cooperación técnica, a través de los seminarios y encuentros de profesionales, especialmente en lo concerniente a la producción, comercio, agricultura, minería, reforestación, tecnologías, educación, cultura y salud.

El documento establece que el acuerdo entró en vigor en la fecha de su firma y su vigencia será por tiempo indefinido.

Las gestiones para este hermanamiento estuvieron a cargo de la misión diplomática del Paraguay en Uruguay, encabezada por el embajador Rogelio Benítez Vargas.

-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Fray Bentos



19/05/2021







Boletín de Prensa



Fray Bentos



19/05/2021

Desde la Dirección General de Obras se evalúa posibles intervenciones en diferentes Barrios de la ciudad.

En ese sentido se realizó un relevamiento por parte de la Directora del Departamento de Obras y Vialidad Ing. Silvanna Mazza, en aquellas zonas que presentan mayor problemática.

Según indicó el Director de Logística y Servicios Municipales Martín Aldana, se recorrió por calle Rivera, en las inmediaciones del predio "La Feria" donde aún quedan unos 200 metros de tosca, confirmando que en breve se inician los trabajos de mejoras en ese tramo. Por la misma arteria se observó un desmoronamiento en la alcantarilla allí existente por consecuencia de las abundantes precipitaciones registradas tiempo atrás, lo que también se consideró dar solución a corto plazo. Por otra parte se tomó contacto con distintas situaciones que se generan cuando hay episodios de lluvia abundante, provocando desbordes en cauces e inundaciones en diferentes lugares de Fray Bentos, encargándose vialidad urbana de esas tareas. Se piensa incluir en estos proyectos, algunos temas de cordón cuneta en los lugares que hace falta, como por ejemplo; en los Barrios el Delfín, la Uva y continuación Alzaibar, donde se intervino por saneamiento, planificando además ahí la recuperación de calles. En lo referido al Barrio Anglo, Aldana señaló que, debido al contexto de pandemia, quedaron acciones pendientes que se venían cumpliendo de riego bituminoso en dicho sitio, esperando retomar las mismas, en cuanto el protocolo sanitario lo permita. El Puente sobre Ruta Panorámica fue otro de los asuntos que estuvo en la agenda de la Ing. Mazza en su visita por la capital departamental; ante la necesidad de mantenimiento que se pudo apreciar, se convocará al Ing. Ponce de León para que efectúe una valoración del estado actual de la construcción y se proceda en consecuencia.







·UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

Boletín de Prensa



Río Negro



19/05/2021

Oportunidad Laboral / Río Negro.

Quedó habilitada hasta el 21 de mayo la inscripción para aquellas personas que deseen participar del programa.

Se trata de una iniciativa impulsada por Presidencia de la República y el Congreso Nacional de Intendentes.

El objetivo es crear de manera temporal 15000 puestos de trabajo, de los cuales 416 corresponden al departamento de Río Negro. Quienes sean sorteados, cumplirán tareas por quincena y no deberán estar recibiendo ninguna prestación del Estado, a excepción de los beneficiarios de la tarjeta Uruguay Social del MIDES.

La Intendencia de Río Negro estará colaborando con las personas que necesiten **orientación** para anotarse, a los cuales se les explicarán los pasos; pero se aclara que el proceso de inscripción es responsabilidad de cada interesado/a. Por consultas pueden dirigirse a cada Municipio, Centro Comunal, con los referentes de las localidades o en la página web www.rionegro.gub.uy.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



19/05/2021

Oportunidad Laboral

Quienes no posean internet, o tengan dificultades con la postulación, pueden inscribirse a través de los centros barriales que funcionan como soportes de apoyo desde el Gobierno Departamental en la localidad, distribuidos en diferentes barrios.

Espacio Cultural 220 en Ruta 20 y Treinta y Tres, Centro de Barrio La Colmena en Lavalleja y Fridolín Quinke y la Secretaría del Municipio de Nuevo Berlín en 18 de Julio y Treinta y Tres Orientales. El horario de atención es de 8 a 14hs.

El área de Servicios Municipales atendió varias tareas.

Personal de barrido realizó limpiezas en la zona costera de la localidad.

Se procedió también a la limpieza y recolección de todos los remanentes de la poda que se han generado y también a la recolección de cartón principalmente en los recipientes utilizados por los comercios de la localidad.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN



Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



19/05/2021

Un equipo encabezado por el Director General de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático Adrián Stagi visitó la localidad por varios temas.

Primeramente llegaron al Municipio, donde se reunieron con el alcalde Hernán Godoy y posteriormente todos recorrieron la villa.

El primer sitio donde llegaron fue las piletas de tratamiento de OSE en la zona lindera a los barrios de MEVIR, donde se está trabajando desde la dirección en solucionar el tema del vertido de las barométricas y las piletas antes mencionadas en conjunto con OSE y MEVIR.

Posteriormente, en los accesos a la localidad, se recorrió el Refugio Patitas, en el marco del trabajo que se lleva adelante en la creación del Sistema Nacional de Albergues de Animales junto con el Sistema Nacional de Castraciones con Chipeado de Animales.

Finalmente, en el ex vertedero municipal se está trabajando en la reorganización del mismo, donde solo van a quedar algunos residuos como el manejo de cubiertas y restos de podas.

Se pretende encarar un plan de educación en cuanto a separación de residuos como cartón y plásticos. La idea es cerrarlo definitivamente, dejando solo estos sistemas de reciclaje.





-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



19/05/2021

Servicios Municipales en varios frentes de trabajo.

Se realizó la recolección de residuos no domiciliarios, que incluye, ramas, pasto y otros elementos. La actividad fue en varios puntos de la localidad, se comenzó atendiendo parte de los barrios de MEVIR 1, 2, 3 y parte zona de la policlínica.

Un camión con dos funcionarios, realizó la recolección de cartón desde los depósitos ubicados principalmente en la cercanía de comercios de la comunidad.

Desde el área sanitaria, se procedió a la reparación de perdidas del servicio de agua potable en el propio edificio del Municipio como también en los lavatorios externos de la batería de baños contigua a la cancha del Mini Estadio Municipal de Baby Futbol.

Personal de barrido, atendió las principales calles de la localidad, recolectando principalmente el gran volumen de hojas que caen de los árboles del ornato público en esta época del año y depositándolos en bolsas para luego ser recogidas por un equipo de funcionarios con un camión.



—UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Young



19/05/2021

El Intendente de Río Negro participó en Young de la conmemoración de los 210 años de la Batalla de Las Piedras.

Se efectuó en Plaza Independencia una sencilla ceremonia donde, conjuntamente la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young, recordaron los 210 años de la Batalla de Las Piedras. Se tributó un homenaje al pie del monumento a José Artigas con el depósito de una ofrenda floral.

De esa forma se recordó este acontecimiento histórico que marcó un hito significativo en la Revolución Independentista del Río de la Plata y para la figura de Artigas como conductor de la población de la Banda Oriental.



-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Young



19/05/2021

El Intendente destacó la tarea que realizan quienes trabajan en el Plan Viandas Solidarias.

El Dr. Omar Lafluf se acercó al Comedor Municipal donde se cocina los días martes, jueves y sábados para llevar un plato caliente de comida a quienes lo necesitan.

El jefe comunal saludó a los que allí estaban elaborando la cena, destacando el trabajo solidario, no solo de quienes cocinan, sino también de aquellos que distribuyen las ollas en los vehículos, los cuales atienden a la gente, y demás.

Los centros de entrega de las viandas son: los salones comunales de Mevir I, II y III, Mevir IV, Merendero El Arbolito (Sede de San Luis) y JC 15.





Boletín de Prensa



Young



19/05/2021

Autoridades de la Secretaría Nacional de Deportes fueron recibidos por el Intendente de Río Negro y la Alcaldesa de Young.

El Dr. Omar Lafluf, la Dra. Mercedes Long y el Director de Deporte de la Intendencia, Amaro Nadal, recibieron al Coordinador del Área de Deporte Comunitario, José Luis Bringa y al Director de Deporte y Territorio, Dr. Mauricio Baubeta, de la Secretaría Nacional de Deporte, con quienes realizaron una recorrida por varios lugares de la ciudad.

Participaron también, el Arq. Hugo Hornos, Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, la Arq. Ana Inés Martínez y el referente de la Dirección de Deporte de la Intendencia, Prof. Gonzalo Añasco.

Concretamente estuvieron en Plaza de Deportes "Luis De Matteo" donde se construye el Polideportivo; en el Parque Lineal; Barrio Cooperativo UTU Young; Estadio Juan Antonio Lavalleja; Estadio Municipal de Baby Fútbol; Cancha de San Lorenzo F.C.; Cancha de C. A. Peñarol y el Centro Socio Cultural (ex Casa Donato).

Finalizada la recorrida, Bringa dijo que el área de Deporte Comunitario tiene a su cargo, entre otras cosas, las más de 100 plazas de deporte que hay en el territorio.

Se realizó en Young un relevamiento de la infraestructura deportiva que tiene la ciudad para estudiar de qué forma se puede brindar ayuda a la comuna y al Municipio.

Respecto a la inauguración del polideportivo, la ANEP debe nombrar un coordinador, la Secretaria de Deporte ya lo tiene y resta realizar un acuerdo con la Intendencia para lo que sería una cogestión entre los tres organismos.

Por su parte el Intendente Omar Lafluf valoró la visita de las autoridades. Si bien por razones de tiempo no se pudieron visitar todos los lugares previstos, la recorrida fue importante.

